



## **A Bruxelles, la Commission européenne et les Églises orthodoxes organisent un séminaire-dialogue commun**

Le 17 octobre 2012, dans les locaux de la Commission européenne de Bruxelles s'est déroulé le premier séminaire commun organisé par le Comité des représentants des Églises orthodoxes auprès du Conseil de l'Europe (CROCEU) et la Commission européenne représentée par le Bureau des conseillers européens (BEPA).

Le séminaire avait pour thème « la promotion de la solidarité dans le contexte de la crise économique actuelle : contribution de l'Église orthodoxe à la politique sociale de l'Europe ». Y ont pris part des représentants de différentes Églises orthodoxes locales présentes en Union européenne : Églises de Constantinople, russe, serbe, roumaine, de Chypre, de Grèce, albanaise, polonaise, des Terres tchèques et de Slovaquie.

Le représentant intérimaire du Patriarcat de Moscou aux organisations européennes internationales, l'archiprêtre Antoine Ilyne, et l'higoumène Philippe (Simonov), vice-président du Département missionnaire du Patriarcat de Moscou, docteur en sciences économiques, professeur, directeur de l'inspection pour le contrôle du système bancaire par la Banque centrale et les organismes de crédit de la Chambre des comptes de la Fédération de Russie participaient au séminaire au nom de l'Église orthodoxe russe.

Le programme du séminaire comportait des discussions en panel sur les problèmes suivants : l'influence de la crise économique sur la structure sociale de la société européenne ; la solidarité entre générations ; l'opinion des Églises orthodoxes sur la perspective de cohésion sociale compte tenu des nouveaux défis.

Un communiqué a été adopté d'après les conclusions du séminaire.